

Mónica Jensen

Poeta puertomontina ganó concurso en Buenos Aires

Sus versos se pusieron alas y viajaron más allá de la cordillera para anidar en el Buenos Aires del barrio de la Boca, Palermo y el río de la Plata. Allí conquistaron para la puertomontina Mónica Jensen el primer lugar del Concurso Internacional de Poesía con motivo de los 100 años del escritor y poeta Leopoldo Marechal. Ese martes la escritora seguirá la ruta de sus poemas para recibir en la capital argentina esta importante distinción.

El Museo Histórico de Buenos Aires "Brigadier General Cornelio de Saavedra" y la Fundación "Leopoldo Marechal" abrieron este concurso en el que la idea era retratar Buenos Aires a través de la poesía. Fue una novedad para el jurado descubrir que el trabajo ganador era de una chilena y fue todavía más sorpresa cuando al contactarla descubrieron que Mónica Jensen jamás había estado en Argentina. "Es que para mí es como si conociera Buenos Aires, me lo he imaginado tantas veces y he leído tanto que es como si realmente hubiese estado allí", explica la poeta.

Mónica Jensen es el seudónimo de Lourdes Barría, profesora que actualmente trabaja en el Departamento Provincial de Educación. El escribir para ella es un oficio natural y en su carrera ha recibido numerosos pre-

● Ser premiada internacionalmente "es una alegría grande, pero el proceso de escribir es el que yo encuentro más placentero", señaló la poeta. "Yo disfruto el momento de la creación. Después lo que pase con la obra es cosa de otros, porque para mí la satisfacción queda al escribir".

mios en concursos nacionales, siendo ésta la primera vez que es galardonada por un jurado extranjero.

Entre sus publicaciones incluye su aporte por más de 15 años al diario "El Llanquihue" y a revistas literarias universitarias; el libro de poesía "Contrato Personal", gracias al apoyo de la Editorial Polígono (Puerto Montt); y el año pasado fue incluida en el libro "Voces-Silencios" junto a la peruana Sofía Bachurk-Gil y el chileno (calbuquino) Eliase Vera, publicado en Londres en inglés y español.

Junto con ir a recibir su premio a Buenos Aires, el trabajo ganador "Tango entre vos y yo" y los otros

seleccionados serán publicados en un libro que tendrá un tiraje de mil ejemplares y que será ilustrado por artistas plásticos residentes en el barrio bonaerense de Saavedra.

Ser premiada internacionalmente "es una alegría grande, pero el proceso de escribir es el que yo encuentro más placentero", señaló la poeta. "Yo disfruto el momento de la creación, cuando uno está puliendo lo que ha escrito. Después lo que pase con la obra es cosa de otros, porque para mí la satisfacción queda al escribir".

— ¿Cómo se pudo imaginar tan nítidamente a Buenos



Mónica Jensen recorren el camino de sus versos para recibir en Buenos Aires el primer lugar en el concurso internacional "Leopoldo Marechal".

Aires?

— Porque desde la adolescencia mi poesía fueron viajes. A mí no me cuesta viajar sin moverme, ser como la viajera inmóvil. Emily Dickinson, una gran escritora inglesa, nunca salió de su casa.

— ¿Qué piensa acerca

de escribir pero no poder publicar?

— Yo pienso que si mi trabajo tiene valor literario, alguien lo publicará. Nunca he buscado los honores y los reconocimientos, pienso que una obra merece ser publicada gratuitamente cuando está bien hecha.

Regalaron pintura a Presidente

Una pintura del joven artista Sebastián Guirao, de 21 años de edad, obsequió el Secretario Ministerial de Educación, Juan Galleguillos, al Presidente Ricardo Lagos en su última visita a la ciudad de Puerto Montt.

El cuadro, una serigrafía con rostros de niños, es una de las pinturas que se exponen en la muestra artística denominada "El Color Joven" y en la que participan jóvenes de Chile, Argentina y Perú.

En la oportunidad, el Presidente Lagos se mostró muy contento por el regalo, recordando que cuando ocupaba la cartera de Educación se dio inicio a este taller, que ya lleva 9 años.

Al respecto, el Seremi de Educación recordó que los Talleres de Arte "Color Joven" nacieron en la Región de Los Lagos como una necesidad de generar un espacio de creación para jóvenes talentosos y artistas profesionales unidos por intereses comunes, hacer del arte una instancia de reflexión y recreación de nuestras vivencias y del ambiente natural que los rodea.

Poeta puertomontina ganó concurso en Buenos Aires [entrevistas] [artículo]:

Libros y documentos

AUTORÍA

Jensen, Mónica, 1944-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta puertomontina ganó concurso en Buenos Aires [entrevistas] [artículo] :. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile